
 

 

 

 

 

 今年度からの初の試みとして神北のつどいを開催しました。日頃各町をお支えい

ただいている役員の皆様にお集まりいただき 

意見交換をしました。 

 第一部は意見交換の場。町会加入の減少、 

町会存続の危機という重い話から入り、町会 

役員になった契機や続けている秘訣などを発 

表。興味の無かった人が最初の契機となるのはお祭りが多いよう。積極的な情報発信

の必要性や、何より役員が楽しくやっている姿を見せることが大事との意見が多く

でました。それ以外にも、災害に対することや、ごみ問題、犯罪抑止問題なども話題

にでました。消防団分団長から災害時の対応の話も聞くことができ、有意義な時間と

なりました。 

 第二部は各町混ざっての親交の場。お互いが顔見知りになることで情報交換もし

やすくなると期待しています。

最後は防災用品をかけたビン

ゴ大会。大人だけの集まりな

のになぜか大盛り上がり。 

                        皆さんが笑顔に包まれて終了 

したので開催して良かったと思います。今後も道すがら出会ったら話ができる関係 

になることを期待しています。 

神北のつどい報告 
令和6年６月22日（土）六角橋地域ケアプラザ 


